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@清无鱼博主：方法一是
建设立体车库，既节省空间，
又方便车辆进出，但此方法治
标不治本；方法二，呼吁人们
去医院首选公交车，这样可以
减少私家车的数量；再就是开
辟出租车专用车道，患者乘车
方便了，开车去医院的次数势
必会减少，也能减轻医院停车
难的压力。

@淋雨一刻1224：可以充
分利用医院周围及附近的公
共场所建设一些地下地上停
车场或者立体车库，以便增加
车位。

@黄伟民8：破解医院门前
停车难，是否可以把医院门前

的道路改成单向行驶的单循
环，留出一边的快车道和慢车
道来。留出来的快车道作为公
交车和慢车行车道路，留出来
的慢车道可以作为临时停车
场。除了公交车以外，其它
机动车辆一律单向行驶。从
医 院 里 出 来 的 车 辆 一 律 右
拐，形成左进右出，这样就不
会造成堵车。

@杏林守望者3122796690：
建筑规划相当重要，目前知名
医 院 都 存 在 用 地 紧 张 的 问
题，门诊楼、病房楼需要扩
建，立体停车场也需要建，
很 难 有 两 全 其 美 的 解 决 方
案。

搬走专家可解医院停车难？

今年两会上，省政协委员郭顺华提出了关于缓解医院停车难的建议。近几年，停车难已

经成了许多就医者最头疼的事情，尤其是在一些大型医院，附近道路交通都受到严重影响。

怎样才能缓解医院停车难？请您来支招。

履职微语

人大代表夏季亭：作
为一名人大代表，参加两
会的感受就是会风的变
化，我觉得这是非常好的
变化。在会议现场，不管
你是市长还是县长，或者
是农民工代表，大家都在
一起吃饭。今天中午一块
儿乘车时，还听说济南市
领导走访民主党派代表，
就是跟代表们一起吃的
盒饭。我们欣喜于这种变
化，让大家能专心致志地
开好两会。

会风的变化

我感受到了

本版稿件整理
本报记者 王倩

齐鲁晚报官方微信：

更多两会精彩资讯，请
登 录 齐 鲁 晚 报 网 ：
www.qlwb.com.cn

@刘曰章：缓解医院停
车难，除了改造停车位结构
方式、增加停车位之外，就是
合理分流专家资源，提倡专
家进社区、分院和联营医院
坐诊，并积极建设网络定期
或即时会诊制度，从根本上
消除大病小病进省城找专家
的不合理现象。

@天蝎北濂溪：城市医
院布局要合理；发展一批专
科医院与大医院竞争；采取措
施分流病人到二级医院；优化
停车场。

@手机用户2072672763：建
议将大型医院渐渐搬离市区。

@小熊 f i g h t i n g 2 0 1 3：首
先，应该大力发展公共交通

事业，让公交车和出租车承
载更多的客运量。虽然说去
看病乘公交出租有些不便，
但如果整顿合适，使患者下
车即到、出门即走，也会有
人 考 虑 这 种 出 行 方 式 。其
次 ，对 于 医 院 内 的 停 车 时
间、区域划分要有一定的限
制。保证急救通道的畅通。
对 一 般 停 车 区 采 取 计 时 收
费等措施。

@我爱沂蒙山水：车位
就那些，看病的人大多驾车
前往，找不到车位也就能理
解了。解决停车难的问题，能
否设立一个周转站对车辆进
行分流，当然鼓励乘坐公交
车来就医也是一个办法。

去医院应首选公交车

大型医院要渐渐搬离市区

微现场

有花和无花

尽责

山东会堂中会场的演讲桌，与去
年比，今年没有摆放鲜花，庄重朴素。

本报记者 郭建政 摄

省两会期间，每场大会结束后，总会有代表委
员忘记拿走自己的东西，工作人员会挨个座位检
查。 本报记者 郭建政 摄

捎话给两会

各扫门前雪

应纳入监管
网友“刘曰章”：建

议出台“各扫门前雪”及
清理门前杂物的具体规
定和惩治措施，并明确
相应的管理部门，进行
户户宣传、学习，对不执
行的住户和商户进行公
开处罚、曝光。
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